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Paolo Bedoni
Attraverso Fondazione Cattolica sono
stati erogati 2,8 milioni per 360 interven-
ti che hanno coinvolto 11 mila volontari.
Soddisfatto il presidente del Gruppo.
OK KO

Luca Zaia
Il presidente della Regione firma un decreto
che impone la forte riduzione dell’eroga -
zione nel canale artificiale Leb e fa infuriare
gli agricoltori alla prese con la siccità.

Il neo sovrintendente all’Are na
di Verona ha (anche lui) un
piano per rilanciare la disa-
strata Fondazione. Sono anni
che non si riesce a trovare una
situazione di equilibrio e tutti i
nodi sono già venuti al petti-
ne. Ora ci prova anche il buon
Polo che prende ad esempio
Berlino. Servirebbe ridurne la
povertà e aumentarne l’appe-
al. La cosa sarebbe possibile
attivando un circuito virtuoso
di investimenti pubblici e pri-
vati in un ambito culturale. E’
certificato che gli investimenti
in cultura sono in grado di
generare a loro volta ricchez-
za. Con la Fondazione Arena ci
hanno provato in tanti, senza
successo. Ora è la volta di
Polo e delle sue buone inten-
zioni. Il riferimento a Berlino
non è comunque per nulla
casuale e può essere in effetti
un’ottima idea. Si tratta di un
mix intelligente di fondi pub-
blici e privati che può contare
su 500 milioni di investimenti
e ha ottenuto grandi successi.
Berlino è la prima città post
industriale che posa su due
pilastri, scienza e cultura. Una
città dove 290 mila persone
lavorano i settori culturali e
producono il 16% del Pil della
città. Insomma una eccellenza
mondiale e copiarla non
sarebbe una cattiva idea. 

di Achille Ottaviani

COPIARE BERLINO
OTTIMA IDEA

BISINELLA IN PRIMA FILA
ALLE 16 L’ANNUNCIO UFFICIALE

PER TOSI “È IN POLE POSITION” COME CANDIDATA

SINDACO. LA PRESENTAZIONE DAVANTI AL MUNICIPIO

ANCHE CIRO MASCHIO PRESENTA NUOVE CANDIDATURE

NELLE LISTE DI FRATELLI D’ITALIA. “VIA LIBERA” DELM5S

E venne il giorno. Dopo tanti rumors,
oggi pomeriggio Flavio Tosi ufficial-
izza il nome del candidato sindaco di
Fare! alle elezioni amministrative di
Verona. L’appuntamento è per le 16,
praticamente nell’intervallo tra il
primo e il secondo tempo di Bari-
Hellas. Anche il luogo scelto ha la
sua importanza: è prevista infatti una
conferenza stampa in piazza Brà, di
fronte a Palazzo Barbieri, sede del
municipio che lo ha ospitato come
primo cittadino per dieci anni. Ora
tutto lascia pensare che il nome pro-
nunciato da Tosi sarà proprio quello
di Patrizia Bisinella. E lui, Flavio
sarà comunque il dominus della
Lista Tosi. Dopo tante le indis-
crezioni, l'ipotesi che a ricoprire il
ruolo di candidato sindaco di Verona
per il movimento politico "Fare!" sia
l'attuale compagna di Flavio Tosi, ha
trovato una nuova conferma durante
la registrazione del programma di
Rai Radio1 “Un Giorno da Pecora”.
La settimana scorsa, sempre a Un
Giorno da Pecora, ai condutturi della
trasmissione Rai Geppi Cucciari e
Giorgio Lauro, aveva detto che le
possibilità che si candidasse a sin-
daco la Bisinella erano 50 e 50.
Oraggi sono salite? “Si, sono salite”,
ha detto. A quanto sono arrivate?
“Sono più di 50 e meno di 100”. Può
essere più preciso? “Diciamo che è

in pole position”. Quindi è fatta: state
per candidare la senatrice Bisinella.
“Questo lo avete detto voi, io ho
detto che è in pole position”. Lei
crede che non ce la farà più a strap-
pare questo terzo mandato. “Il
tempo stringe, il destino è baro e
infame. Bisogna essere realisti e val-
utare ipotesi diverse”. I sondaggisti
ora lo danno tra il 10 e il 12 per
cento. Anche il centrodestra non
tosiano è comunque in movimento.
Sempre oggi, alle 12.15, al Liston
12, Ciro Maschiopresenta le nuove
candidature nelle liste di Fratelli

d'Italia. Intanto ne approfitta per
attaccare Tosi. “Il suo secondo
mandato finisce il 26 aprile...Tosi non
ha piú i numeri e non può piú
decidere nulla perché ha fatto scelte
sbagliate e ha perso la sua maggio-
ranza. Le sue accuse tradiscono il
nervosismo di un sindaco che ha fal-
lito su Traforo, infrastrutture e mobil-
itá e ora cerca disperatamente negli
ultimi giorni di mandato di far vedere
che ha approvato qualche progetto
importante. Pensiamo al futuro”.
Intanto i Cinquestelle con Ales san -
dro Gennari lanciano “Via Libera»,
un evento che mette insieme quattro
itinerari, da fare rigorosamente a
piedi, per conoscere le criticità citta-
dine da vicino.                     G. G. 

Patrizia Bisinella

LEGGI
VERONA GOSSIP.COM
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LA CAMERA DI COMMERCIO PREMIA LA FEDELTÀ AL LAVORO

La premiazione della fedeltà al lavoro. GUARDA FOTO SU FACEBOOK

IL “DOMUS MERCATORUM” A “L’ARENA”
Per la prima volta in 39 edizioni il massimo riconoscimento è andato
a un’impresa.Premiati anche “i frati del Barana”, Pellissier e i Soul System
Domus Mercatorum al quoti-
diano L'Arena. Per la prima
volta nelle 39 edizioni del
Premio Fedeltà al Lavoro della
Camera di Commercio di
Verona il massimo riconosci-
mento per il contributo allo svi-
luppo socio-economico del
territorio non è andato a un
imprenditore, ma a un’impre-
sa. “Un riconoscimento per i
150 anni della testata ”, come
ha spiegato Michele Bauli
che, in veste di editore del
giornale, ha ritirato il premio
assieme al direttore responsa-
bile della testata, Maurizio
Cattaneo, e all’amministratore
delegato del gruppo Athesis,
Alessandro Zelger. Un colpo
di teatro che ha chiuso la ceri-
monia di premiazione di 22
lavoratori e 32 imprese con
oltre 35 anni di lavoro e attività
alle spalle, ospitata nel rinno-
vato auditorium della Camera
di Commercio, completamen-
te ristrutturata. “Abbiamo
aperto le porte al mondo del
lavoro e dell’impresa e conti-
nueremo ad aprirle: grazie ai
lavori di ristrutturazione affian-
chiamo ai nostri tradizionali
servizi di promozione e svilup-
po, anche quelli di un moder-
no centro congressi che met-
tiamo a disposizione della col-
lettività e delle imprese” ha
spiegato il presidente della
Camera di Commercio,
Giuseppe Riello. 
(Segue a pag. 3) 
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LA CAMERA DI COMMERCIO PREMIA LA FEDELTÀ AL LAVORO

La premiazione della fedeltà al lavoro. GUARDA FOTO SU FACEBOOK

(Segue da pag. 2)

Riello ha poi tracciato un quadro
della situazione economica di
Verona che è 10° provincia per
export, con oltre 10 miliardi di
euro, 4° per import, 5° per inter-
scambio commerciale. A Verona
nel 2016 ci sono stati 5.400
occupati in più, con il secondo
tasso di disoccupazione più
basso d'Italia. Per il secondo
anno consecutivo lo stock delle
imprese veronesi è tornato a
crescere, se ne contano 96.211,
187 in più rispetto all’anno
prima. Un tasso di sviluppo che
è il primo in Veneto. Lo dimostra-
no gli imprenditori premiati, tra i
quali la Giunta ha voluto asse-
gnare un riconoscimento parti-
colare alla produttrice di olio,
Monica Vaccarella, a Nicola
Martini, noto customer scaligero
di moto, il cui locale-concessio-
naria in Basso Acquar è diventa-
to un punto di ritrovo per i bikers.
Un motu proprio  andato anche
a Giorgio Sartori, per 22 anni
direzione di Confcommercio
Verona. E’ stato istituito anche
un premio alla memoria perché il
ricordo delle gesta imprendito-
riali passate possa fare da inse-
gnamento per gli imprenditori e i
lavoratori del futuro. Lo hanno
ritirato commossi, Silvia e
Thomas Nicolis per conto del
padre Luciano scomparso nel
2012. Un imprenditore che da
ragazzino aiutava in famiglia,
raccogliendo e rivendendo la
carta dei sacchi di cemento, e
che ne ha fatto un business fon-
dando il gruppo Lamacart (lavo-
razione carta da macero). A
esso ha affiancato il Museo
Nicolis in cui ha raccolto gli
oggetti della propria passione: le
auto d epoca. Gli altri premi spe-
ciali per il sociale, lo sport e la
cultura hanno riconosciuto l’im-
pegno della Fraternità France -
scana di Betania, più nota a
Verona come i “frati del Barana”,
nella gestione della mensa dei
poveri e nell’ aiuto alle famiglie
bisognose, Sergio Pellissier,
bomber del Chievo, e i vincitori
dell’ultima edizione di XFactor: i
Soul System.
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LA LETTERA

GIANGRANDE: 
NESSUNA
COMMISTIONE
CON CATTOLICA

Egregio direttore, 

ho letto l'articolo  pubblica-

to sul giornale la Cronaca

di Verona e del Ve neto, in

prima pagina, di mercoledì

19  aprile 2017 dal titolo:

"Bellazzi fa le pulci a

Croce". Il giornalista scri -

ve: "E proprio sulla com-

pagnia di assicurazioni di

Lunga dige Cangrande ap -

punta la sua attenzione per

sottolineare come il suo

presidente Paolo Bedoni

sia uno che "sceglie gli

avversari attraverso liste

civetta". Bellazzi cita il caso

di Michele Giangrande, il

commercialista che avreb -

be guidato la lista contro il

presidente della assemblea

dei soci del 16 aprile 2016

per poi diventare revisore

dei conti in una Fondazione

onlus legata alla compag-

nia di assicurazioni”.

L'informa zione che viene

data non corrisponde al

vero, avendo lo scri vente

rassegnato le dimissioni da

sindaco effettivo della

Fonda zione della Comunità

Veronese il 15 ottobre 2015.

Nulla di personale nei con-

fronti di Paolo Bedoni, ma

nessuna commistione tra

lo scri vente e il presidente

Bedo ni, nè con la società

Cattolica Assicurazioni della

quale si chiede solo la

buona amministrazione.

Segnalo, da ultimo, che la

lista "cattolica al centro"

nasce da un progetto serio

che punta alla centralità

della compagnia  di assicu-

razioni creando valo re, e

ciò nell'interesse dei soci,

degli azionisti, degli agenti,

dei dipendenti e  assicurati,

del "sociale", del territorio

e dell'intera comunità con

cui la compagnia dialoga. 

Michele Giangrande

IL 25 APRILE, ALLE 12, ALL’AGSM FORUM

LEGITTIMA DIFESA, C’È SALVINI
IL CARROCCIO SCALDA I MOTORI
C’era tutto lo stato maggiore della
Lega veronese ieri mattina per la
presentazione della manifesta-
zione che il Carroccio ha organiz-
zato per martedi 25 aprile
all’AgsmForum (ex Palaolimpia)
in Piazza Atleti Azzurri d'Italia.
L’appuntamento è per le  12  con
il segretario Matteo Salvini. A
fare da filo conduttore come
hanno spiegato Paolo Pater -
noster e Paolo Tosato ci sarà il
tema  "La difesa è sempre legitti-
ma". A ricordare che siamo in
periodo elettorale è bastata la
presenza di Lorenzo Fontana,
Luca Coletto, Luca Zanotto,
Enrico Corsi, Alberto Zelger e
Dino Andreoli. “Lo riempiamo
con il nostro capitano”, ha scritto
su Fb Luca Coletto. Per Tosato
servono normative più severe per
tutelare la sicurezza “Serve  una
nuova legge sulla legittima dife-
sa”, ha sottolineato il senatore, “
una legge che non avrà lo scopo
di spingere a farsi giustizia da soli
ma che deve semplicemente
tutelare gli aggrediti. Chi subisce
violenza nella propria casa e
sente la necessità di difendersi
non può essere vittima dei delin-
quenti prima, e dello Stato poi.
Anche se assolto non è giusto
che un cittadino aggredito debba
sostenere il calvario di un proces-
so e di ingenti spese legali. La vit-
tima di un reato non va persegui-
ta e processata. Le norme vanno
cambiate e non è più tollerabile
aspettare e rinviare decisioni
urgenti e condivise da gran parte
dei cittadini italiani”. Alla manife-
stazione ha confermato la sua
presenza l’avvocato Giulia
Bongiorno, non ci saranno inve-
ce il giudice trevigiano Angelo
Mascolo, nè il ristoratore lodigia-
no Mario Cattaneo. Matteo
Salvini con questa iniziativa inten-
de rilanciare con forza il tema
della legittima difesa che negli
ultimi mesi è argomento di feroce
scontro con il centrosinistra. 

La conferenza stampa in Comune
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ARIS TRIVENETO
RICONFERMATO
PRESIDENTE PICCININI

Mario Piccinini, amministra-
tore delegato dell'Ospedale
Sacro Cuore Don Calabria di
Negrar, è stato riconfermato
alla guida dell'Aris Triveneto,
l'Associazione religiosa degli
istituti socio-sanitari che a livel-
lo nazionale riunisce 235 strut-
ture sanitarie cattoliche. La
riconferma del dottor Piccinini,
che è al suo terzo mandato, è
avvenuta all'unanimità da parte
degli associati del Veneto, Friuli
Venezia Giulia e delle Provin -
cie autonome di Trento e Bol -
za no. All'Aris Triveneto aderi -
scono 21 strutture di cui sei
ospedali classificati, cioè equi -
parati a quelli pubblici, un
Istituto di Ricovero e Cura a
carattere scientifico, la Fonda -
zione Istituto San Camil lo di
Venezia, e sette Centri di riabil-
itazione oltre a numerose case
di cura. A Verona fanno parte
dell'Aris oltre alla Citta della
della Carità di Negrar (che
comprende l'ospedale Sacro
Cuore Don Calabria e le Rsa
Casa Perez e Casa Nogarè)
anche il Centro Polifunzionale
Don Calabria e l'ospedale Villa
Santa Giuliana. Mario Piccinini,
laureato in Giurisprudenza, dal
dicembre del 2015 è amminis-
tratore delegato dell'ospedale
Sacro Cuore Don Calabria di
Negrar in cui ha ricoperto
anche il ruolo di direttore ammi -
nistrativo. Nell'ambito dell'Aris
nazionale è consigliere e mem-
bro della Commissione nazio -
na le per i rinnovi contrattuali di
medici e non medici. 

ASSOPOPOLARI & MERCATI

LA BANCA PICCOLA? E’ BELLA
Il presidente Sforza Fogliani  va contro “il pensiero unico
internazionale”. Giova solo ai fondi speculativi europei  e Usa
“Tobias Adrian, capo del Di -
parti mento mercati capitali Fmi,
ha dichiarato al Sole24ore che il
nostro Paese ha fatto alcuni
passi positivi fra cui la fusione di
banche popolari. Bisognerebbe
però capire su che cosa basa il
suo giudizio l'esperto”. Come al
solito, il presidente di Assopo -
polari Corrado Sforza Fogliani
non ha peli sulla lingua quando
si tratta di difendere le banche
del territorio. “Le grosse ban-
che”, ha sottolineato il presiden-
te Sforza Fogliani, “perdono più
di tutte le piccole (se qualcuna di
queste perde) messe insieme.
Le piccole sono - in particolare le
Popolari - più patrimonializzate
ed hanno una maggiore redditi-
vità delle grosse. La trasforma-
zione delle Popolari in società
per azioni ha giovato, e continua

a giovare, solo ai fondi specula-
tivi europei ed americani che si
appropriano delle ex banche
cooperative, espellendo i rispar-
miatori e non curandosi del cre-
dito alle imprese del territorio. È
questo, capiamo bene, quello
che vuole il pensiero unico inter-
nazionale. Ma è ancora da
dimostrarsi che coincida con l'in-
teresse del nostro Paese". Per

Ardian, lo ricordiamo, l’Italia ha
una pressante necessità di risol-
vere il pesante problema delle
sofferenze bancarie. E inoltre il
sistema bancario deve procede-
re con celerità al consolidamen-
to e alla riduzione dei costi, men-
tre da parte delle autorità di vigi-
lanza va approfondito l’esame
dei bilanci delle banche più pic-
cole.

Corrado Sforza Fogliani

UN MATRIMONIO ALLA TEDESCA

GIORDANO RIELLO ÜBER ALLES
COL PACCHETTO NOVATHERM
Matrimonio alla tedesca per
la Giordano Riello Interna -
tio nal Group che ha annun-
ciato l’acquisto del pacchet-
to di controllo della Nova -
therm GmbH con sede a
Ratingen – Düsseldorf.
“Que sta im por tante acquisi-
zione si inserisce in un’ottica
di consolidamento distributi-
vo e di internazionalizzazio-
ne del nostro Gruppo. Il mercato
tedesco ha sempre rappresenta-
to una tra le maggiori aree di inte-
resse fin dall’inizio. Tutto ciò
dimostra anche la vitalità delle
imprese italiane che non cessano
di guardare ai mercati dell’Europa
e del mondo come un’area natu-
rale di sviluppo” ha detto Gior -
dano Riello presidente dell'azien-
da e Fondatore Aermec.“Con

questa operazione si consolida la
nostra rete commerciale. Nova -
therm GmbH arricchisce il nostro
network direttamente controllato
e che conta su  Aermec UK,
Aermec France, Aermec Polska,
Aermec Russia e Aermec GmbH
che già da anni opera nella
Baviera Baden-Wüttenberg.
Novatherm rappresenta un par-

tner conosciuto e affidabile
poiché da oltre 25 anni colla-
borava quale distributore di
Aermec per il Centro-
Nord/Est del Paese tedesco,
con una struttura altamente
qualificata  anche nei servizi
di pre e post-vendita” ha
aggiunto Alessandro
Riello, presidente Aermec.
Soddi sfa zione è stata

espressa anche dal patron di
Nova therm, Götz Heymann, che
rimarrà all’interno della compagi-
ne azionaria e continuerà a svol-
gere il ruolo di Managing Director.
“E’ il punto di arrivo di una lunga
storia di collaborazione e amicizia
- ha affermato Götz Heymann – e
sono felice che Novatherm entri a
far parte della famiglia Giordano
Riello International Group ”.

Alessandro Riello

GUARDA IL SITO WWW.CRONACADIVERONA.COM
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Mario Piccinini
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L’ARENA SI TRAVESTE PER IL MINISTERO

VA AVANTI IL CONCORSO INTERNAZIONALE DI IDEE

Ai Beni Culturali hanno ricevuto tutta la documentazione per dare l’avvio
all’iter che valuterà la fattibilità del progetto di copertura dell’anfiteatro
“Il Ministero dei Beni Culturali ha
formalmente ricevuto tutta la
documentazione per dare avvio
all’iter per valutare la fattibilità del
progetto di copertura dell’Arena.
Ringrazio i professionisti che
hanno lavorato con passione ed
entusiasmo alle loro straordina-
rie progettazioni e il Gruppo
Calzedonia nella persona di
Sandro Veronesi per aver credu-
to in questa idea che potrebbe
essere realizzata a costo zero
per l’Ammini stra zione e che per-
metterebbe la salvaguardia e la
conservazione dell’anfiteatro”.
Questo l’annuncio del sindaco
Flavio Tosi, a margine della
presentazione ufficiale dei primi
tre progetti vincitori del concorso
internazionale di idee per la
copertura dell’Arena, avvenuta
ieri pomeriggio in sala Arazzi.
Presenti il direttore generale del
Comune Marco Mastro ianni, il
consigliere Luca Fantoni, i
membri della commissione valu-
tatrice ing. Ser gio Menon del
Comune, prof. Pier Giorgio
Malerba del Poli tecnico di
Milano e il consigliere nazionale
dell’Ordine degli Ingegneri Luca
Scappini.  In rappresentanza
delle società di progettazione
vincitrici erano presenti: l’ing.
Knut Stockhu sen della SBP
per il 1° classificato con il Prof.
Volkwin Marg, socio fondatore
GMP; l’arch. Vincenzo Latina
per il 2° classificato; l’arch. Ro -
berto Ven tu ra per il 3° classifi-

cato. Tutti gli 84 progetti che
hanno partecipato al concorso
internazionale di idee saranno
esposti al Museo AMO dal 4
maggio, per circa due mesi. La
mostra sarà ad ingresso gratuito. 
Primo premio n. 59 – RTI SBP
e GMP Stoccar da/Ber lino

(Germania). La soluzione pre-
vede un anello perimetrale pog-
giato sul bordo superiore
dell’Arena e permette di racco-
gliere i teli di copertura, disposti
su un solo ordine di cavi, con-
sentendo un rapido mutamento
di assetto da aperto a chiuso. 

Secondo premio n. 41 – RTI
Capogruppo Vincenzo Latina
(Siracusa). Il progetto propone
una soluzione, descritta con
chiarezza ed efficacemente
argomentata, che risponde in
buona misura ai diversi requisiti
posti dal bando di gara. 
Terzo premio n. 66 – RTI
Italo/Spagnola, Capogruppo
Roberto Gianfranco Maria
Ventura (Codogno – Lodi)
La proposta progettuale poggia
la copertura su un sistema di alti
pali posti all’esterno dell’anello,
evitando quindi ogni contatto e
impatto diretto con l’Arena. 

La presentazione 

dei progetti in Comune
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IL CORSO DELL’ACCADEMIA DI BELLE ARTI

SCUOLA DI RESTAURO, ARRIVANO
I PRIMI SEI DIPLOMI DI LAUREA
La consegna alle studentesse Chiara Cona, Ylenia Lenzi, Cinzia
Pasturotti, Francesca Bernabè, Arianna Biondani e Silvia Forlati 
Il sindaco Flavio Tosi ha conse-
gnato i diplomi di laurea conse-
guiti dalle prime sei studentesse
diplomate alla Scuola di Restauro
dell’Accademia di Belle Arti di
Verona, il cui corso quinquennale
a ciclo unico è stato accreditato
dal MIUR-MIBACT nel 2012.
Presenti in sala Arazzi il presiden-
te dell’Accademia di Belle Arti di
Verona Stefano Pachera con il
direttore Massimiliano Valdi no -
ci, la coordinatrice della Scuola di
Restauro dell’Accade mia Adele
Trazzi e le sei neodiplomate
Chiara Cona, Ylenia Lenzi,
Cinzia Pasturotti, Fran cesca
Bernabè, Arianna Biondani e
Silvia Forlati. Le prime diploma-

te dell’Accademia hanno avuto la
possibilità di cimentarsi con il
restauro di opere diverse, oggetto
delle loro tesi di Diploma: mosai-
co di S. Ambrogio in valpolicella,
Portale lapideo di Palazzo Verità
Montanari, Venere di Milo in
gesso, dipinto su tela restaurato
durante lo stage a Botticino, dipin-
to su tela del Buffetti, scultura
lignea policroma Madonna di
Gambellara. “La recente attiva-
zione del Corso di Restauro rap-
presenta non solo un punto d’ec-
cellenza per l’Accademia – ha
aggiunto Tosi – ma qualifica ulte-
riormente la vocazione artistica di
Verona, in tutti i suoi molteplici
aspetti”. 

La consegna dei diplomi. GUARDA FOTO SU FACEBOOK

LUNEDÌ 24 APRILE DALLE 19 IN POI

PONTE PIETRA SI ILLUMINA...
PER STARE TUTTI IN COMPAGNIA
Ritornano gli eventi organizzati dalla consigliera Katia Forte
Lunedì 24 aprile si svolgerà l’ini-
ziativa ‘Ponte Pietra s’illumina’,
organizzata dal consigliere inca-
ricato alla promozione degli
eventi innovativi per il commer-
cio Katia Maria Forte in collabo-
razione con Confeser centi ed
Amia e con il contributo di
Garden Floridea, sponsor prin-
cipale dell’iniziativa. Per l’occa-
sione saranno posizionate su
ponte Pietra una serie di cande-
le e composizioni floreali ed inol-
tre, il trenino turistico Verona
Tour, dalle 19 alle 22, effettuerà
tra ponte Pietra e ponte
Garibaldi un servizio di trasporto
gratuito. I titolari delle attività
commerciali saranno invitati a
prolungare l’orario di apertura
del proprio negozio fino alle 22 e

ad illuminare le proprie vetrine
con candele. Bar e ristoranti
potranno liberamente proporre
forme di richiamo ed iniziative
promozionali all’interno dei pro-
pri locali. L’evento sarà inaugu-
rato tra le 19.15 e le 19.30 dal
Sindaco Flavio Tosi e dal consi-
gliere comunale Katia Maria
Forte che, all’inizio di ponte
Pietra dal lato di lungadige San

Giorgio, provvederanno all’ac-
censione delle candele. “Un
nuovo appuntamento per una
iniziativa già fortemente apprez-
zata nelle precedenti edizioni –
sottolinea Forte – una rassegna,
realizzata a costo zero per
l’Amministrazione comunale,
divenuta un’occasione di svago
e divertimento originale, attesa
da veronesi e turisti”. 

Katia Forte alla presentazione dell ’ iniziativa
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GUARDA IL SITO WWW.CRONACADIVERONA.COM
SEGUICI SUI SOCIAL NETWORK

EQUILIBRI CROMATICI DI LUCIANO TUMIET

PROSEGUE LA RASSEGNA “L’ARTE IN OSPEDALE”

Inaugurata la mostra dell’artista veronese. Personalità artistica ricca e
multiforme che modella con grande padronanza colori e segni espressivi

L’inaugurazione della mostra al Polo Confortini. 
GUARDA VIDEO E FOTO SU FACEBOOK

Inaugurata presso il Polo
Confortini la personale dell’ar-
tista veronese Luciano Tu -
miet, artista veronese nell’am-
bito della fortunata rassegna
L’Arte in Ospedale. “Equilibri
Cro matici”, presentato dalla
curatrice prof.ssa Marifulvia
Matteazzi, durerà fino al 14
maggio. L’artista, secondo la
curatrice, lavora ascoltando
unicamente la voce interiore
che gli suggerisce di volta in
volta elaborazioni di un mondo
di corrispondenze, di satura-
zioni, di forze primitive il cui
equilibrio concorre a rendere
concreta l’idea emotiva dello
spazio colorato dove si crea
una suggestiva tensione tra
l’aspetto vago oggettivo e
l’evocazione astratta e intellet-
tuale attinta all’inconscio, che
gli guida la mano accompa-
gnandolo verso mondi possibi-
li di grande impatto emoziona-
le. Sono cromie vivaci a deter-
minare la forma facendola
vivere nell’ebrezza che si nutre
di musicalità, di cadenze e
ritmi, percorsi che si accorda-
no o disgiungono in inevitabili
incontri o abbandoni, come
imprevedibili catene geneti-
che. Per Tumiet il linguaggio
del colore è un enigma che

suggestiona e affascina nello
studio della possibilità di rap-
presentare superfici a più piani
spaziali sovrapposti che
impressionano per la tridimen-
sionalità, per i giochi di struttu-
re e le campiture colorate.
Personalità artistica ricca e
multiforme, l’artista Tumiet
modella i suoi segni espressivi
con grande padronanza e rie-
sce con semplicità a passare
dalle sembianze all’astratto
senza far perdere alle forme la
carica di espressività che però
conserva sempre una levità e
una leggerezza che danno alle
opere preziosità ed eleganza
nelle partiture di colori e silen-
zi, nelle tracce che diventano
mappe, quasi una cartografia
dell’immenso Universo.
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Sospesa per frasi razziste tornerà al lavoro
dal 26 maggio, ma non più con mansioni di
insegnamento, ma con incarichi ammini-
strativi all’Ufficio scolastico regionale.

Federica Pellegrini Fiorenza Pontini
I privati avrebbero voluto dedicare la piscina
alla campionessa di Spinea, ma lei ha sugge-
rito che l'impianto sia dedicato alla memoria
del suo maestro Alberto Castagnetti.

OK KO

AUTONOMIA? IL 22 OTTOBRE
REFERENDUM INSIEME CON LA LOMBARDIA

Il referendum per l'autonomia

sarà il 22 ottobre? Luca Zaia,

presidente della regione

Veneto spiega: «Ho parlato con

Roberto Maroni, e abbiamo

valutato che da quattro mesi il

Veneto attende una risposta

dal Ministero dell'interno sul

protocollo d'intesa da sottoscri-

vere con le Prefetture per seggi

e componenti, ma anche che

siamo come Regione perfetta-

mente in linea con i tempi per

quanto attiene a sistema infor-

matico per la gestione della

consultazione e dei voti espres-

si, oltre che per la stampa delle

schede elettorali. E abbiamo

cominciato a trarre qualche

conclusione». Zaia si è espres-

so quindi sull'election day:

«Sfumata ormai definitivamen-

te la possibilità di un election

day in abbinata con le elezioni

amministrative, non essendo

mai pervenuta dal Governo

una risposta alle nostre propo-

ste - afferma Zaia - per quanto

riguarda il Veneto sarebbe

ancora possibile organizzare la

consultazione a luglio. Ma si

tratta di una ipotesi che eviden-

zierebbe forti limiti: non soltanto

metteremmo sotto eccessiva

pressione una novantina di enti

locali già reduci da una tornata

amministrativa, costringendoli

a un super lavoro, ma sicura-

mente creeremmo disagio

anche a molti elettori che

magari hanno scelto quel

periodo per le ferie». «Valutati

congiuntamente anche questi

aspetti - conclude Zaia - e scar-

tata per i medesimi motivi l'ipo-

tesi di settembre, dal momento

che i 575 comuni veneti sareb-

bero impegnati tutta l'estate

nell'organizzazione, ho propo-

sto al presidente Maroni, come

data utile a entrambe le

Regioni, domenica 22 ottobre».

Il sottosegretario Pier Paolo

Baretta, lo ricordiamo, ha invi-

tato la Regione a rinunciare alle

urne e a sedersi piuttosto ad un

tavolo per discutere anche

della superstrada Ped -

emontana il cui costo peserà

sulle spalle di molti cittadini

veneti.

SFUMATO L’ELECTION DAY GOVERNATORE ZAIA HA

PARLATO CON IL PRESIDENTE MARONI E SI È ACCORDATO

PER QUESTA DATA. SOTTO PRESSIONE I 575 COMUNI

VENETI. BARETTA: “MEGLIO PENSARE ALLA PEDEMONTANA”

Zaia e Maroni

Le infiltrazioni malavitose nel-

l’economia della nostra regio-

ne, sono state esaminate dal-

l’università di Padova. Nella

città del Santo hanno studiato

700 società di capitali i cui

amministratori e soci di riferi-

mento sono stati condannati

nell’ultimo decennio almeno in

primo grado per associazione

mafiosa. Si sono scoperte cose

assai curiose. In primis, che

meno di un sesto delle imprese

coinvolte aveva sede legale in

Veneto (sulle 109 di tutto il nord

est). Un fatto importante venuto

alla luce è che quando un’azien-

da con le caratteristiche di infil-

trazioni mafiose viene espulsa

dal mercato, le altre di quel set-

tore e di quell’area geografica,

registrano un netto migliora-

mento. Una conferma che è

meglio prevenire prima che il

fenomeno si radichi sul territo-

rio. Un plauso dall’università è

andato al prefetto di Verona

Salvatore Mulas che ha fatto in

pochi mesi, dieci interdittive.

Significa che se le mafie agi-

scono con un freno sul tessuto

economico regionale, le dispo-

sizioni prefettizie delle sospet-

tate, salvano e garantiscono il

territorio. Come sempre è

meglio prevenire prima che arri-

vi il cancro. 

LA MAFIA SCHIACCIA

LE AZIENDE VENETE

di Achille Ottaviani
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